



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT NO. 1082**

Avis public est par les présentes donné aux résidents de la Ville de Baie-D'Urfé et à qui de droit, que le conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé a adopté, lors de la séance extraordinaire tenue le 16 décembre 2022 à 11 h 30, le règlement suivant :

RÈGLEMENT NO. 1082 IMPOSANT LA TAXE FONCIÈRE GÉNÉRALE POUR 2023 ET COMPORTANT D'AUTRES MESURES FISCALES

Ce règlement a pour objet de déterminer les taux de taxe foncière sur les immeubles situés sur le territoire de la Ville de Baie-D'Urfé pour l'année 2023.

Les personnes intéressées peuvent consulter ce règlement durant les heures d'ouverture au bureau temporaire du greffe sis au 19700, avenue Clark-Graham, Baie-D'Urfé, et sur le site web de la Ville.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Donné à Baie-D'Urfé,
Le 21 décembre 2022.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW NO. 1082**

Public notice is hereby given to the Town of Baie-D'Urfé residents and to whom it may concern that, at a special meeting held on December 16, 2022, at 11:30 a.m., the Municipal Council of the Town of Baie-D'Urfé adopted the following by-law:

BY-LAW NO 1082 IMPOSING THE GENERAL PROPERTY TAX FOR 2023 AND ADOPTING OTHER FISCAL MEASURES

The purpose of this by-law is to fix the general property tax rates on the properties located on the territory of the Town of Baie-D'Urfé for the fiscal year 2023.

Interested persons may consult the by-law during regular office hours at the Town Clerk's temporary office located at 19700 Clark-Graham Avenue, Baie-D'Urfé, and on the Town's website.

This by-law comes into force according to the law.

Given at Baie-D'Urfé,
On December 21, 2022.

Myriam Léger
Greffière / Town Clerk